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平成30年度末総会を開催しました

平成３１年３月２日、年度末総会を開催しました。平成３０年度ＰＴＡ事業報告、会計決算

報告・会計監査報告、平成３１年度ＰＴＡ役員選出につきまして、会員のみなさまの承認を

得ることができました。

各委員会のみなさまにおかれましては、１年間大変お世話になりありがとうございました。

来年度の本部役員が承認されました

会 長 萩野 孝行 会計監査委員長 宮川 幸恵

副会長 衣笠 ひとみ 会計監査 委 員 日高 理絵

副会長 上村 久子 会計監査 委 員 金谷 繁美

副会長 河村 奈緒美

書 記 中野 淳華

会 計 欅 枝里

会 計 畑 由美子

1年間ありがとうございました 茨木市立天王小学校 ＰＴＡ会長 萩野孝行

みなさん、こんにちは。ＰＴＡ会長の萩野でございます。  

 先日、無事に年度末ＰＴＡ総会を開くことができ、無事に 1 年を締めくくることができました。

これもひとえに会員のみなさまのご理解とご協力によるものだと大変、感謝をいたしております。 

 昨年度、ＰＴＡ会長という初めての経験からその未熟さゆえ、会員のみなさまにはいろいろと

ご迷惑をおかけしたことと思います。本当に申し訳ございませんでした。それでも本年度へ続投

させていただく機会を与えていただけたことに感謝をいたしております。本年度は我がＰＴＡ、

「変革の１年」といたしまして、いろいろな動員、事業を見直していきました。校長先生をはじ

め学校側からもいろいろなご提案をいただき臨んだ一年間でした。そして会員みなさまが本当に

よく頑張っていただいた一年間でした。 

 さて、先の年度末総会でご承認をいただいた来年度のＰＴＡ活動ですが、本年度の見直しより

さらに会員みなさまが気軽にご負担なく参加をしていただける活動を目指してのご提案をさせて

いただきました。会員のみなさまが「できる時にできることを・・・」をモットーにいろいろな

事業をおこなっていきたいと思います。会員のみなさまには何卒、ご理解とご協力を賜りたく存

じます。 

 最後になりますが本年度、ともにがんばったＰＴＡ役員のみなさん、実行委員会に召集された

各委員の正副委員長のみなさん、本当にありがとうございました。 

 それではみなさん、重ねまして本年度は誠にありがとうございました。そして来年度も機会が

ございましたら何卒、よろしくお願いいたします。 





指名委員の廃止で、次年度以降の本部役員の選出はどうなりますか？

ここ数年でＰＴＡ活動も簡略化されシンプルになってきましたが、今後も簡略化される

予定ならばＰＴＡ会費の見直し、減額も期待します。

活動、行事内容の実績や見直しの際には検討していきます。

本部役員の選出は、アンケートでの選出になります。

～校長先生から～
平日4月～10月は18：00までグランドの使用はできませんか？

天王小学校区の公園ではボール遊びが禁止されていることは承知しています。

安全に気を付けて17：00まではグランドでボール遊びは許可しています。(ボールの種類

など細かい制限があります。)17：00以降は怪我等に対応できない状態ですので、グランド使用

は今まで通り17：00まででお願いします。

学校でインフルエンザの予防接種をすることは難しいでしょうか？

今から31年前まで、学校でも集団予防接種が行われていましたがワクチンの実効性や

副作用の問題が噴出し、1994年には法律により学校での集団接種がなくなりました。

最近の大流行を受け新聞等でも復活を望む記事が掲載されていますが、学校の判断だけで

集団接種をおこなうことは難しいです。

総会に寄せられたご意見・ご質問の回答

年度末総会では、会員のみなさまからのご意見・ご質問に対して、校長先生からも回答を

いただきましたのでご紹介いたします。

規約(案）から免除規定が省かれた意図を教えてください。

来年度は、今までのくじによる委員選出を中止し、すべて立候補による募集にしたため

です。しかし、今までの本部役員経験者の方、委員経験者の方の履歴がゼロになるわ

けではありません。来年度からの各係、イベントの動員募集のアンケートには免除規定

にあたる一文を記載します。

毎年、動員で成立していた行事に、募集しても動員が集まらなかった時にはどうなりま

すか？本部役員の負担も大きくなりませんか？

半ば強制的なくじによる委員選出をしないことで確実な動員人数の確保にはなりません

が、こども達のための取り組みである行事が縮小したり、中止になったりしないように、

できることをできる時に保護者の方にお願いしたいと思います。そのための募集要項に

は、内容や人数を丁寧に記載いたします。集まった人数で行える行事を行っていく予定

ですので、本部役員の負担が大きくなることはありません。


